

ción de cloacas en las calles Caamaño, Pous, San Doménech, Primfilat, Concepción Massanet y afluentes a la calle Cervantes, y para el adoquinado de las calles Caamaño, Plaza Pi Margall y calle Concepción.

Pascal explica la necesidad de que se hagan ciertas mejoras en la Pescadería.

Y no habiendo mas de que tratar, se levantó la sesión.

CRONICA GENERAL

REUNION GENERAL

Mañana domingo y a las 3 de la tarde, tendrá lugar en el Centro de Unión Federal-Radical una reunión general para tratar de asuntos de vital interés para el Partido.

Se ruega la asistencia de todos.

Con motivo de la celebración de la próxima asamblea de Juventudes Radicales que se celebrará en Barcelona, la Juventud radical de esta ciudad ha delegado su representación al Sr. Colominas Maseras, el cual ha aceptado gustoso.

En el número pasado se publicó una denuncia que formularon unos obreros contra ciertos empleados municipales por realizar estos ciertos trabajos en días festivos alegando que no solo cobraban por dos conceptos a saber: del municipio y del trabajo extraordinario sino que ello perjudicaba al trabajador que solo depende del jornal para vivir.

Se *añadió* a la denuncia que se rectificaría de no ser cierta. Y hoy debemos igualmente hacer público pues hay que ser imparciales en asuntos análogos, que nos han visitado quienes se han considerado aludidos, manifestando que lo único que hicieron fué ayudar amistosamente a un compañero a terminar su trabajo. Conste pues que por ahora no queda en pie lo manifestado en el número anterior y creemos debe haber sido un error inconsciente de los denunciantes.

Nuestras columnas están a la disposición de unos y otros.

No podemos pues ser mas justos e imparciales.

Se ha declarado oficialmente la glosopeda en Navata, Tortellá y Cabanas, esperamos que nuestras autoridades competentes procurarán que no invada nuestra ciudad.

Ha sido nombrado para desempeñar el cargo

de administrador de la aduana de Port-Bou don Salvador García Conde.

Ha regresado del Sur de Francia el ex-concejal y estimado correligionario nuestro D. Jaime Teixidor.

No tenemos aun noticias oficiales del resultado de las gestiones realizadas en Madrid por la Comisión que se nombró al efecto, no obstante parece ser, segun rumores, que reina un pesimismo marcado entre los que mas o menos están en el secreto.

En su día pondremos al corriente de todo lo ocurrido a nuestros estimados lectores.

Para el número próximo.—Con motivo de la importancia política que tuvo la sesión del Ayuntamiento del viernes último, debido a unas alusiones lanzadas por el concejal Sr. Pujulá y contestadas debidamente por el concejal Sr. Pascal.

Dada la importancia, repetimos, la detallaremos en el próximo número.

Durante la última semana, la Sucursal de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha hecho las operaciones siguientes:

Cobros Ptas. 28.724'87
Pagos > 33.512'75

y 10 libretas y cuentas nuevas.

El Rectorado de la Universidad ha expedido títulos de bachiller a favor de los señores Eduardo Bodallés y Luís Cañellas, del Instituto de esta ciudad.

AVIS

Es possa en coneixement dels senyors portadors de les Obligacions d'aquesta Societat série B números 144—302—143 i 260, amortitzades en 24 de Juny de 1914, que poden passar per casa el senyor Tresorer, el cual els hi ferá efectiu l'import de les mateixes.

Casino Menestral 9 de juliol 1920.

P. A. de la J. de G.

El Secretari,

ANTONI M.^a CODERCH.

Imp. JUAN VILA SOLER.—Calle Ancha 15.—Figueras